



SPARKASSENSTIFTUNG ZUKUNFT
FÜR DIE STADT ROSENHEIM

Pressemitteilung

06.07.2023

Besucherrekord beim „Teddybär-Krankenhaus“:

700 Kuschtier-Eltern zu Besuch

Sparkassenstiftung Zukunft bringt sich positiv in die Gesundheitsförderung von Kindern ein

Rosenheim – Kuschtier mit unerklärlichen Bauchschmerzen? Kein Problem für das „Teddybär-Krankenhaus“! Dieses öffnete am Freitag, 30. Juni und Samstag, 1. Juli 2023, zum sechsten Mal seine Pforten im Schüler- und Studentenzentrum Rosenheim für Kuschtier-Eltern im Vorschulalter. Damit die Teilnahme für die insgesamt 700 Kinder aus der Stadt Rosenheim kostenlos blieb, förderte die Sparkassenstiftung Zukunft für die Stadt Rosenheim das erfolgreiche Projekt von Startklar Soziale Arbeit Oberbayern gGmbH.

Die Kinder durften überall dabei sein: Von der Aufnahme über die Untersuchung mit Abhören, Röntgen und MRT sowie Behandlung oder Operation bis zum Apothekenbesuch. „Durch den Wechsel von der Patienten- in die Arztrolle bekommen sie einen Einblick in den Ablauf eines Krankenhausbesuches. Damit soll ihnen die Angst vor dem Arzt und einer medizinischen Untersuchung genommen werden“, erklärt Nico Hanny, Arzt, Initiator des Projekts und selbst „Teddy-Doc“ die Ziele des Miniatur-Krankenhauses.

Spielerische Förderung des Gesundheitsbewusstseins von Kindern

„Die Idee des Teddybär-Krankenhauses hat uns von Anfang an gut gefallen“, so Josef Steidl, Geschäftsführer der Sparkassenstiftung Zukunft für die Stadt Rosenheim, bei seinem Besuch vor Ort. „Das Gesundheitsbewusstsein und die Persönlichkeitsentwicklung von

Kindern werden spielerisch gefördert, da sie hier ihre Angst vor medizinisch notwendigen Untersuchungen verlieren.“

Unterstützung für das aufwändige Projekt kam in diesem Jahr von 60 Ehrenamtlichen. Sie halfen bei der Vorbereitung und bei der Betreuung der jungen Kuscheltier-Eltern.

Ende Oktober 2021 findet das Teddybär-Krankenhaus auch in Bad Aibling stat. Der genaue Termin wird noch bekannt gegeben über Instagram, Facebook oder und www.teddybaerkrankenhaus-rosenheim.de.

1.880 Zeichen (inkl. Leerzeichen)

Foto: Teddybärkrankenhaus_RO_2023(11_berab.).jpg



BU: Josef Steidl, Geschäftsführer der Sparkassenstiftung Zukunft für die Stadt Rosenheim (li.), lässt sich von Projektleiter und „Teddybär-Doc“ Nico Hanny (re.) den OP-Saal im Teddybär-Krankenhaus zeigen.
Foto: Sparkassenstiftungen Zukunft.

Pressekontakt

Regine Falk
Sparkassenstiftungen Zukunft für die Stadt und für den Landkreis
Rosenheim
Öffentlichkeitsarbeit
Telefon 08031 182-91712
Fax 08031 182- 91750
regine.falk@sparkassenstiftung-zukunft.de
www.sparkassenstiftung-zukunft.de